

Coro Siarum del Conservatorio Elemental de Música de Utrera

En el año 1998 nace este coro como consecuencia, por una parte, de la necesidad del conservatorio de poseer una actividad coral estable, independiente de la presión escolar, totalmente vocacional y que ofreciera una vinculación permanente a todos sus alumnos, cualquiera que fuese su intención profesional musical, y por otra, de la inquietud de su directora y sus cantores de interpretar y difundir la música polifónica de los más variados estilos. Ha ofrecido conciertos en la provincia de Sevilla. En el año 2007 colaboró con los actos de celebración del año Jubilar de la Virgen de Consolación de Utrera cantando el Pontifical de clausura. Ha interpretado en diversas ocasiones el Miserere que Hilarión Eslava dedicó a la Parroquia de Santiago de Utrera junto con la Orquesta de Cámara “Manuel Castillo” de Sevilla así como con la Orquesta de Cámara Andaluza. Ha colaborado en los Festivales organizados por la Federación Sevillana de Coros. En mayo de 2014 tuvo la responsabilidad musical en el Pontifical del 50 aniversario de la coronación de Nuestra Señora de Consolación de Utrera.